

# GO!GO!5年

南丘小学校5年生  
12月号  
2021年11月30日発行

## 紅葉と共に本格的な寒さが！

紅葉の変化とともに、気温もずいぶん下がってきました。本格的な冬が近づいてきたことを感じます。体調を崩す子どもの姿も見られるようになってくる時期です。2学期も残りわずかとなりましたが、体調に気をつけて元気に過ごしてほしいと思います。

体育参観では、たくさんの拍手をありがとうございました。12月は作品展があります。個人懇談の際に、ぜひご鑑賞ください。よろしく願いいたします。

### 12月の学習予定



- |     |  |
|-----|--|
| 国語  | …友達といっしょに、本をしょうかいしよう<br>反対の立場を考えて意見文を書こう |
| 社会  | …情報をつくり、伝える                              |
| 算数  | …図形の面積 2学期の復習                            |
| 理科  | …人のたんじょう ふりこの動き                          |
| 音楽  | …詩と音楽を味わおう 『冬げしき』                        |
| 図工  | …グリーティングカード                              |
| 家庭  | …ミシンでソーイング                               |
| 総合  | …プログラミングにチャレンジ                           |
| 道徳  | …ペルーは泣いている ふぶきの中で「ありがとう」                 |
| 体育  | …マラソン とびばこ なわとび<br>けがの防止（保健）             |
| 外国語 | …Presentation2 He is a music teacher.    |



# 《お知らせとお願い》

## ☆冬季の体操服について

- ①体操服の長袖の着用可。
- ②上着を着る場合は、フードやファスナー、ポケット、かざりのない綿のトレーナーを着用。  
(着用される場合は、体育用のものをご用意ください。)
- ③靴下(タイツ・レギンスはなし)を着用。

## ☆校外児童会について

南丘小学校では、地震や風水害、不審者情報が出たときなどに、児童の安全を守るため、教員も付き添った集団下校で帰ることがあります。そのため緊急時の訓練として、校外児童会を行う予定です。

緊急時の訓練ということ子どもたちにも意識させるために、習い事やデイサービス等、できるかぎり自宅に帰ってから通うようお願いいたします。教員も、集団下校に付き添いますので、送迎を待つ児童を見守ることができません。ご理解、ご協力をよろしくお願いいたします。

## ☆持ち物について

- ①カイロは、原則持って来ないようにしてください。
- ②リップクリーム・ハンドクリーム・トローチは、先生の許可を得て使用することとします。

## ☆作品展について

個人懇談期間に合わせて、作品展が行われます。保護者の方の鑑賞は、13:45 から 17:00 までの間です。詳細は 11/16 に配付されたお便りをご覧ください。